



Desviación MBD (noviembre 2018 – agosto 2020) Por Mercado Ilícito de Combustible



- El volumen total de empaque del día 26 de agosto fué de 4.0 MB, corresponde al inicio de operación de los Poliductos : Salamanca – Guadalajara, Rosarito – Mexicali y Tula – Salamanca. El promedio día/mes del reporte emitido por el SITRAC, refleja el promedio mensual de la operación diaria en esta gráfica.

**Nota 1:** Salamanca - Guadalajara, 06:30 horas inició operación, empacó 3.9 MB. 01:00 horas suspendió por cumplimiento de programa, depresionó 3.9 MB.  
 Rosarito – Mexicali, 08:05 horas inició operación, empacó 1.0 MB. 23:02 horas suspendió VCO, alcanzar el acumulado faltante envío- recibo de -100 bls, depresionó 0.9 MB.  
 Tula - Salamanca 16", 09:30 horas inició operación, empacó 5.0 MB; empacó 3.3 MB. 19h30 horas se alineó la extraccion Charco Blanco, empacó a Querétaro 2.2 MB. 02:20 horas se bloqueó la extaccion a Querétaro, se depresionaron 2.1 MB. Estos depresionamientos afectaron el balance del día día operativo.